



校訓 信頼 努力 協同

令和4年度

狭山台中だより

狭山市狭山台4-26

04-2958-6791

令和4年6月2日 第3号

学校教育目標

- ◎学び合う生徒
- ◎考えて行動できる生徒
- ◎高め合う生徒

狭山台中第48代生徒会本部 生徒会会員569名 進化の予感!

5月14日(土)午後1時50分東金子中学校の生徒会本部役員の生徒さん7名と校長先生をはじめとする先生方4名、計11名の皆さんが生徒会交流会のために来校してくださいました。この日、入間市の学校は全部お休み。この会のためだけに休日を返上し、来てくださいました。その意欲に頭が下がります。

この交流会は、3月下旬に埼玉新聞で紹介された右の記事がきっかけで、声をかけていただき実現したものです。まずは、お互いの学校の活動を紹介。台中からは、台中ブランドである挨拶や目黙清掃、そしてあたり前10カ条の紹介をしていました。その後「挨拶の質を高めるには」「生徒会の活動をもっと活性化するには」というテーマで2つのグループに分かれ、真剣に楽しく意見の交換をしました。どちらの学校の生徒も、学校をもっともっとよくしていきたいという思いがあふれ、お互いにとてもいい刺激になったと思います。驚いたことに、本校で「あたり前10カ条」があるように東金子中にも8つの基本事項があり、取り組んできたそうです。また、本校が今年から取り組み始めたSDG'sに至っては、数年前から取り組んでいたそうで、大変興味深く勉強になります。

私は、この子たちのように、何かのために、誰かのためにという思いで、前向きに活動している姿にいつも元気をもらいます。もっともっと台中をよくするにはどうしたらいいんだろう?台中の問題を解決するには?台中生の絆を深めるには?私たちにできる社会貢献は?いじめを無くすには?台中ブランドを磨くには?どれも一朝一夕にはできない、難題ばかりですが、彼らは楽しそうに生き生きと活動しています。6月2日には、全校生徒569名(生徒会)にとって大切な生徒総会が行われました。そこで掲げられた活動目標と活動方針に心打たれました。なかなか良いです。

「進化」のための「深化・伸化・新化」 もう一つのSDG's(Sayamadai Defense for next Generation school) ~狭山台中は、次世代につなぎ守っていく学校を目指す~

生徒会活動をSDG'sにつなげ持続可能な社会の実現に貢献し、さらに、今だけでなく次の世代も守ることができる持続可能な学校を目指す!.....すばらしい!!大いに期待したい!!

目標を超える思い集まる
狭山台中 生徒会 ウクライナへ校内募金

ウクライナを襲ったロシア軍の暴行に、狭山台中学校生徒会が校内募金を呼びかけた。14日は、目標額を達成した。

ウクライナを襲ったロシア軍の暴行に、狭山台中学校生徒会が校内募金を呼びかけた。14日は、目標額を達成した。

ウクライナを襲ったロシア軍の暴行に、狭山台中学校生徒会が校内募金を呼びかけた。14日は、目標額を達成した。



「久しぶりの土曜学校公開でした！」

5月14日（土）1年以上行われていなかった土曜学校公開を行いました。本当に久しぶりの公開で、208人（37%）たくさんの方にお越しいただき感謝しました。特に1年生は、約50%の方々に参観していただきました。職員も心地よい緊張感で授業を行っていたと思います。忘れかけていた日常が少しずつ戻ってきているのを感じます。今月も土曜学校公開を行いますのでぜひお越しください。



お花咲かせ隊！大募集！！

本校には、“台中応援団（大阿久会長）”という任意の組織があります。15年前は、“おやじの会”という名前でした。あるお母さんから「私も参加したいんですけど・・・おやじじゃなきゃだめですか」とのお話があり、それを機に台中応援団と名称変更しました。

現在、コロナ禍でも、やれることはないかということで、定期的に花壇の整備をさせていただいています。今年度は、毎月第2土曜日10:00から作業をします。応援団と一緒に作業をしてみませんか。子供たちの活動を横目に、まずは、草むしりから。当日は、コミュニティールームを開放しますので、そちらで一休みしていただけます。無理なく、楽しく、やれるだけ！みんなで子育ての輪を大きくすることがねらいです。当日は、汚れても良い格好でおこしくださいね。

6月	学校行事・授業関係等 予定
1水	
2木	⑤⑥生徒総会 中央委員会
3金	3年50×4
4土	英検
5日	3年修学旅行
6月	3年修学旅行
7火	3年修学旅行 1年校外学習
8水	3年振替休日
9木	3年2時間遅れ
10金	通信陸上県大会
11土	学校公開日50×3 ②③3年平和を願う講演会 通信陸上県大会2日目
12日	
13月	第1回QUテスト
14火	生徒朝会（学総社代会）尿検査
15水	尿検査
16木	
17金	市内学総大会1日目
18土	市内学総大会2日目
19日	
20月	市内学総予備日
21火	学校朝会（表彰） 2年生4時間授業
22水	宿泊学習（富士山）
23木	宿泊学習（富士山）2日目
24金	2年生2時間遅れ
25土	諸活動停止
26日	諸活動停止
27月	諸活動停止
28火	諸活動停止
29水	諸活動停止
30木	期末テスト1日目

校長のつぶやき 学校総合体育大会を前にして・・・子供たちよ！最後まで真剣にやり切って！！

大会1か月前となった5月17日、学校朝会で、3つの点検をしようと生徒に話しました。①毎日下手になる練習をしていないか。②本番を想定して練習しているのか。③チームワークはどうか。お互いに仲間を信頼しているのか。どんなに練習をしたって、必ず結果がついてくるという保証はないが、学総までの1か月、より良い準備はいくらでもできる。1年生から3年生まで心をつなげて、戦う集団、良いチーム作りをして欲しい。強いチームである前に良いチームであって欲しい・・・そんな話でした。

私は、大会の結果以上にこの残りの時間を納得のいくようにやりぬいて欲しいと思います。練習はうそをつきません。「勝ちに不思議な勝ちあり、負けに不思議な負けなし」という言葉もあります。（元々は江戸時代の武人の言葉らしい）勝つときには、どうして勝てたのか思い当たらないという不思議な勝ちがあるが、負けるときは、負けにつながる要因が必ずあるということです。

負けないための努力はまだまだできます。その真剣な努力の積み重ねの中から子供たち一人一人が何かをつかみ、本当の仲間を実感し、成長していく。それが、部活動の良さです。最後の大会は、大きな成長のチャンスです。自分に厳しくがんばりぬいて欲しい。ぐんぐん逞しく伸びていけ台中生！！